
                                         REQUERIMENTO Nº 017/2021 

 

Súmula: 

Requer à Mesa Diretora, envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações referentes ao campo de 

futebol do Bairro Santa Luzia. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

                                      No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações referentes ao campo de futebol do Bairro 

Santa Luzia, mais especificamente que seja informado quem é a pessoa responsável pelo 

pagamento das contas de água e de luz bem como os valores pagos nos últimos 6 meses. 

  

 

 

JUSTIFICATIVA 

Verifica-se que o campo de futebol do Bairro Santa Luzia 

encontra-se em total abandono sem nenhuma melhoria. Diante do exposto, tais 

informações são necessárias para que haja transparência quanto a utilização deste bem 

público. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 19 de março de 2021.        

 

 

 

  Chico Peretto 

Vereador Proponente 

 

 


